

Familia Chiurato pide mediación Cruz Roja

Servicios de mediación ha ofrecido la Cruz Roja Salvadoreña, entre los secuestradores de doña Elena Margarita Lima de Chiurato y miembros de la familia Chiurato Lima, a fin de lograr un arreglo satisfactorio para lograr su libertad.

La señora de Chiurato fue secuestrada por hombres armados de pistolas en las inmediaciones de 69ª Avenida Norte y Calle a San Antonio Abad, de esta capital, el 6. de sep-

tiembre anterior, como a la una y media de la tarde. Ella se disponía a emprender la marcha a bordo de su automóvil P-90086, cuando fue encañonada por dos hombres que la encañonaron y obligaron a ceder el timón. Acto seguido se la llevaron con rumbo desconocido, sin que se conozca, hasta este día, su paradero.

La familia ha buscado, por todos los medios posibles, contactos con los secuestra-

Pasa a la página 61

De Sonsonate

Legalizan la delimitación de Sonsonate con pueblo Caluco

(Sonsonate). Legal y actualizada quedó ayer la delimitación de Sonsonate con la población de Caluco, informaron las autoridades. El mapa que mostrado por los representantes del Instituto Geográfico Nacional, señores Juan Francisco Bonilla y Osmin Vásquez, quienes se reunieron en Caluco con el alcalde de esa población, señor Doroteo Abraham Aquino y el alcalde de esta ciudad don Manuel Roberto Arce Suárez, ambos con sus concejales.

Los estudios de la delimitación entre ambos municipios venían siendo analizados desde hace algún tiempo por parte de las autoridades centrales, en vista de que había dificultad de zonas.

Semana del desarrollo

(Sonsonate). Del 3 al 7 del presente mes, se desarrollará en esta ciudad la Semana del Desarrollo Comunal, que comprenderá

charlas a los Terceros Ciclos y Cooperación Comunal, entre otras actividades.

Para la participación y elaboración del programa, han sido invitados por la Gobernación Política Departamental, profesores, alcalde y otras autoridades locales.

La Semana del Desarrollo Comunal busca hacer ver a la juventud estudiantil, la necesidad que tienen los jóvenes de incorporarse a las actividades que generan desarrollo, se informó.

Bechario a Israel a un curso sobre cooperativismo

Sobre Desarrollo del Cooperativismo Agrícola, recibirá adiestramiento en Tel Aviv, el señor Roberto Ezequiel Meléndez.

El bechario es jefe del Departamento de Préstamos de la Federación de Asociaciones Cooperativas de Ahorro y Crédito de El Salvador, FEDECACES. Allí se informó que el señor Meléndez, al regresar de sus estudios del Centro de Estudios Cooperativos y Laborales de Israel, pondrá en práctica sus conocimientos, a la vez que dictará cursillos para otros miembros de las cooperativas asociadas.

La beca está financiada por la

Pasa a la página 11



APOYA MEDIACIÓN. La Cruz Roja Salvadoreña ha expresado públicamente su apoyo a la mediación de monseñor Oscar Arnulfo Romero, arzobispo de San Salvador, en el caso de doña Elena Margarita Lima de Chiurato. El presidente de la institución, don Ricardo J. López, explica el caso.

-Foto de LA PRENSA, por Aída

De Santa Ana

6 hombres mataron a chofer Rodríguez, dicen sus padres

(Santa Ana). Seis jóvenes participaron en la muerte del motorista Julio César Rodríguez, dijeron ayer en el Juzgado Primero de Paz de esta ciudad familiares del ultimado. Los señores Julio González y Teresa Rodríguez, padres de Julio César, dijeron que ellos han efectuado las investigaciones del caso, señalando que en dicha muerte participaron seis hombres, mediante pago que les hizo una persona residente en Armenia, departamento de Sonsonate.

Dejaron también asentado que José Adolfo Cardona se ha hecho cargo del delito, por pago de la misma persona.

Rodríguez, de 27 años, fue ultimado de una lesión en el cuello, el domingo 25 del mes próximo pasado, en el interior de una pieza del mesón Gertrudis, camión

Santa Bárbara, donde residía Cardona. Este dijo que Rodríguez fue encontrado dormido y cuando él —Cardona— trató de despertarlo, Rodríguez se le avalanzó, entablando ambos una riña.

El ultimado, de acuerdo con los informes, había dejado de trabajar en una fábrica de Quezaltenango, y cuando fue ultimado

Pasa a la página 61



-Foto de LA PRENSA, por Aída SOBREVIVIENTE. El subsargento Juan Carlos Meléndez, sobreviviente del accidente aéreo en que perecieron 5 personas el lunes pasado cerca de San Alejo, departamento de La Unión.

Area metropolitana será "zonificada"

El área metropolitana de San Salvador será dividida en zonas para la distribución de correos y mejor orientación al turista, dijo ayer el alcalde capitalino, ingeniero José Napoleón Gómez. Para llevar adelante la zonificación capitalina, el ingeniero Gómez se reunió con funcionarios de Obras Públicas, representado por la DUA; Cámara de Comercio e Industria de El Salvador y la Dirección de Correos.

La sugerencia fue presentada por Correos, a fin de evitar el atraso en la entrega de la correspondencia y confusión en las di-

recciones, ya que según se explicó, existen repartos, colonias y barrios que llevan el mismo nombre lo cual complica la labor de

Pasa a la página 15

Mayor control de vigilantes adscritos ejercerá Policía Nac.

Estricto control ejercerá la Policía Nacional sobre los servicios y la conducta de los vigilantes diurnos y nocturnos, adscritos a ese cuerpo de seguridad, por orden del jefe del III Departamento, coronel Jesús Alberto Vargas. La medida obedece a quejas recibidas en la Policía Nacional y lo llevarán a cabo las unidades motorizadas que recorren día y noche las zonas comerciales, colonias y barrios de San Salvador. Asimismo, se dijo, contarán con la colaboración de los agentes de la Policía de Hacienda y la Guardia Nacional, porque se han dado ca-

sos que los vigilantes nocturnos que prestan servicio en zonas residenciales, han sido víctimas de individuos que después de agredirlos, los matan.

Pasa a la página 27

Ordenan proteger a testigos que vieron muerte de rector

Protección a los testigos que han declarado en el asesinato del Dr. Carlos Alfaro Castillo y dos acompañantes suyos, ha ordenado el juez Cuarto de lo Penal de San Salvador. La medida judicial se ha tomado para evitar cualquier peligro para los testigos y buscar que la mayoría declare para lograr el esclarecimiento total del triple asesinato, registrado el viernes 16 del mes próximo pasado en el costado sur de la Universidad, cuando el doctor Alfaro Castillo se dirigía a su oficina, acompañado de Jorge Antonio Argueta López y Francisco Humberto Ramírez Benítez.

Uno de los testigos claves del hecho, dijo en el tribunal que fueron cuatro jóvenes —entre ellos una mujer— los que acometieron contra el rector y sus acompañantes.

Pasa a la página 38



-Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.

NOMENCLATURA. Dividir por zonas la ciudad de San Salvador para evitar atrasos en la entrega de correspondencia y confusiones por nombres repetidos de colonias, estudian diversas instituciones del Estado. De izquierda a derecha:

Ing. Oscar A. Mineros, de la Cámara de la Construcción; Lic. Mauricio E. Martínez y Sr. Nicolás Nasser, de la Cámara de Comercio; Cnel. e Ing. Tito Livio Guillén de Correos e Ing. José Napoleón Gómez, alcalde capitalino.

sucesos de anoche